



BOMBAS TRAS MARCHA DE PAZ. Beirut, Libano, mayo 13.— Niños libaneses observan automóviles destrozados en Beirut oeste, cuando un bombardeo se desató luego de la primera marcha por la paz que se desarrolló en la ciudad, y en la cual participaron sólo niños. (Unifax II de UPI).

Designarán Presidente

La Junta de Escrutinio Incompetente en Panamá

PANAMA, mayo 13 (UPI).— La Junta Nacional de Escrutinios se declaró legalmente imposibilitada para proclamar al presidente electo de Panamá y remitió todas las actas de votación al Tribunal Electoral, para que sea este organismo el que lo haga.

Después de varias discusiones y reuniones por separado, los miembros de

la Junta Nacional de Elecciones aprobaron dejar en manos del Tribunal Electoral la proclamación del nuevo presidente.

La resolución aprobada dice que la Junta se ve legalmente imposibilitada para la proclamación, en vista de que el total de los votos impugnados en las 18 actas de circuitos electorales, incurrían en errores en los resultados electorales.

Cardenal Glomp

Iglesia Católica Polaca Resistirá las Presiones

CRACOVIA, Polonia, mayo 13 (UPI).— El cardenal Jozef Glomp advirtió hoy al régimen comunista que la Iglesia Católica resistirá cualquier intento que pretenda limitar su influencia.

En uno de los sermones más fuertes sobre las relaciones Iglesia-Estado, el cardenal Glomp dijo que "la autonomía espiritual de la Iglesia debe ser res-

petada" por el Gobierno.

En una misa al aire libre, bajo una helada llovizna, decenas de miles de personas interrumpieron varias veces el sermón de Glomp con vitores y aplausos. El cardenal llegó a Cracovia para los tradicionales servicios en honor de San Estanislao, patrono de Polonia, obispo del siglo

—Favor pase a la página 41.

En Libano

Enfrentamientos Tras la Marcha Niños por la Paz

BEIRUT, Libano, mayo 13 (UPI).— Violentos combates estallaron en Beirut, pocas horas después que cientos de niños, en medio de calles destrozadas por la guerra, hicieron la primera manifestación por la paz en Libano, cantando y ofreciendo rosas rojas a los soldados.

"Los disparos contra posiciones del ejército se transformaron en una ba-

talla con ametralladoras y granadas impulsadas. Más de 27 bombas, junto a fuego antiaéreo cayeron en suburbios cristianos", dijo la Radio de la Falange.

Se informó que al menos dos personas resultaron muertas y seis heridas al este de Beirut. No se dispuso de datos sobre el oeste

—Favor pase a la página 35.

Juan Pablo II Descansa en Castelgandolfo, Italia

CASTELGANDOLFO (Italia), mayo 13 (EFE).— El Papa Juan Pablo II llegó en helicóptero, a media tarde de hoy domingo, a su residencia de esta localidad, a 25 kilómetros al sur de Roma, para un breve periodo de descanso.

El Pontífice, quien terminó el sábado por la mañana un largo viaje por Alaska, Corea del Sur, Papua, Nueva Guinea, Islas

Salomón y Tailandia, celebrará en el Vaticano, el próximo miércoles, por la mañana, la habitual audiencia general, que quedó suspendida durante su viaje.

Este mediodía, al dirigirse a los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro para el rezo del "Regina Coeli", que sustituye el "Angelus" durante el

—Favor pase a la página 29.

Los dos candidatos presidenciales de Panamá siguen diciendo que ganaron las elecciones del domingo anterior, pero en medios oficiales se indicó que recién esta semana sería proclamado el triunfador, luego que los encargados del recuento de votos se declararon incapaces de esclarecer el escrutinio.

La Comisión de Escrutinios se negó a decidir cuál de los dos contendientes resultó ganador en las elecciones debido a las impugnaciones que cuestionan la legitimidad de unos 100,000 votos emitidos en 18 de los 39 distritos

—Favor pase a la página 31.



SECUESTRADOS. Sri Lanka, mayo 13 (AP).— La pareja de estadounidenses Stanley y Mary Akron, quienes fueron secuestrados el jueves de su residencia en Colombo, Stanley se desempeñaba en una firma estadounidense en esta ciudad.

Se Cambia Sexo y Quiere Tener un Hijo

TEGUIGALPA, mayo 13 (ACAN-EFE).— El primer hondureño que se sometió a una operación de cambio de sexo, Sigfrida Shantall Pastor Argüelles, expresó ayer su deseo de tener un hijo, en víspera del "Día de las Madres" en Honduras.

Pastor Argüelles, una odontóloga de 35 años, dijo que "según los médicos me han asegurado, soy perfectamente capaz de procrear un hijo".

Hablando en un programa de radio, Sig-

—Favor pase a la página 41.

En Colombia

Hallan Pruebas de Unión de Guerrilla y Traficantes

BOGOTÁ, mayo 13 (AP).— Las autoridades militares desmantelaron una vasta red de "narcoguerrilleros" en la frontera colombo-venezolana y enormes laboratorios para el procesamiento de cocaína en el sur del país, al

intensificarse la guerra contra el tráfico de estupefacientes.

El comandante de la Segunda Brigada del Ejército, general Ovaldo Franco Aristizábal, informó que 24 guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional (FLN) fueron capturados con 150 toneladas de marihuana en su poder, prensada y lista para su exportación en la zona de la se-

rria del Perijá, situada en la frontera colombo-venezolana. A los guerrilleros también se les decomisó abundante armamento, dijo el general Franco Aristizábal.

Esta es la primera vez que las autoridades militares han logrado pruebas contundentes de lo que el ministro de Defensa Na-

—Favor pase a la página 41.

Consejo Monetario Cambia Sistema de Pagos en C.A.

SAN JOSE, mayo 13 (ACAN-EFE).— El Consejo Monetario Centroamericano que celebró su 145 reunión en esta capital, resolvió modificar el hasta ahora existente sistema de liquidaciones multilaterales entre los países del área y sustituirlo por un sistema de pagos bilaterales de país a país.

El acuerdo entrará en vigencia a partir del 16 de junio próximo. Sin embargo, como esos pagos se efectuarán dos veces al año, en realidad el nuevo sistema se aplicará por primera vez en diciembre venidero, ya que en el mes

entrante tendrá lugar la última liquidación ordinaria multilateral.

El actual método perjudica a las naciones que tienen más acreencias y a las mayores deudoras de la región: Costa Rica y Nicaragua respectivamente.

Costa Rica es acreedor de un total de 238 millones de dólares provenientes del intercambio comercial regional, mientras la deuda global de Nicaragua con los países del istmo asciende a 340 millones de dólares, de los cuales adeuda a Costa Rica 161.8

—Favor pase a la página 38.

En Nicaragua

Partidos Rechazan el Calendario Electoral

MANAGUA, mayo 13 (UPI).— Varios partidos políticos, incluyendo un aliado de los sandinistas, rechazaron hoy el calendario que fija menos de dos meses de campaña para las elecciones de noviembre próximo, asegurando que se está violando la recientemente aprobada Ley Electoral.

El 4 de noviembre los nicaragüenses acudirán a las urnas para elegir un presidente, un vicepresidente y 92 representantes a la Asamblea Legislativa, por primera vez desde que tomó el poder la Junta de Gobierno sandinista en julio de 1979.

El rechazo fue formulado por los dirigentes de los opositores Partido Social Cristiano, Partido Social Demócrata y Partido Liberal Independiente, e inclu-

sive por el Partido Socialista Nicaragüense, aliado del gobernante Frente Sandinista de Liberación.

—Favor pase a la página 41.

Asesinado Mayor del Ejército de Guatemala

GUATEMALA, mayo 13 (ACAN-EFE).— El mayor del ejército Delio Fernández Mazariegos, ex secretario del jefe del Estado, general Oscar Mejía Victores, resultó muerto esta tarde en un ataque de desconocidos contra su vehículo en el kilómetro 17.5 de la carretera a El

—Favor pase a la página 53.



BOICOT A ELECCIONES. Manila, Filipinas, mayo 13.— Ciudadanos que se oponen a la política del presidente Ferdinand Marcos, realizan una demostración de protesta, pidiendo el boicot de las elecciones parlamentarias que se realizan hoy domingo. (Unifax II de UPI).